

Fecha: 25-01-2026  
Medio: Diario Talca  
Supl.: Diario de Curicó  
Tipo: Noticia general  
Título: **SLEP Curicó comienza a dar sus primeros pasos**

Pág. : 2  
Cm2: 680,9  
VPE: \$ 1.125.522

Tiraje:  
Lectoría:  
Favorabilidad:  
Sin Datos  
Sin Datos  
 No Definida



**En 11 comunas del Maule norte**

# **SLEP Curicó comienza a dar sus primeros pasos**

Se arrendó el edificio de uno de los principales hoteles de Curicó. El recinto cerrará sus puertas el 31 de este mes para convertirse en Servicio Local de Educación Pública

**E**n medio de la controversia en distintos lugares del país por su funcionamiento, en nuestra zona ha comenzado a dar sus primeros pasos el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Los Cerezos, el cual administrará el sistema educativo de 11 comunas, 9 de ellas pertenecientes a la Provincia de Curicó, además de Río Claro

y Curepto. Serán más de 200 establecimientos municipales los que serán traspasados a este nuevo organismo. Si bien el anuncio de inicio de operaciones se comunicó para el 2 de febrero, es un hecho que se han desarrollado una serie de pasos previos, entre ellos la contratación de personal y el arriendo de un hotel que se transformará en el epicentro del servicio, explicó el

también nuevo director ejecutivo de la entidad, Carlo Campano Vilches. Ahora corresponderá "hacer el poblamiento del equipo central que tendrá el SLEP Los cerezos acá en la comuna de Curicó; por otra parte, la gran tarea es el traspaso de todos los bienes inmuebles, muebles, personal, convenios, contratos que tienen actualmente los 11 municipios y con ello entrar en

régimen a partir del primero de enero del 2027", dijo el profesional. Añadió que "son 214 establecimientos educacionales de parvularia, básica y educación media, de diferentes territorios, algunos con categoría de establecimientos rurales, otros urbanos, lo que nos convierte al momento en uno de los SLEP más grande del país", haciendo cargo de la educación pública

Fecha: 25-01-2026  
 Medio: Diario Talca  
 Supl.: Diario de Curicó  
 Tipo: Noticia general  
 Título: SLEP Curicó comienza a dar sus primeros pasos

Pág.: 3  
 Cm2: 825,0  
 VPE: \$ 1.363.678

Tiraje:  
 Lectoría:  
 Favorabilidad:

Sin Datos  
 Sin Datos  
 No Definida

## Denuncias por acoso

Al ser consultado sobre las denuncias en su contra, que llegaron a tribunales hace un par de años, por presunto acoso laboral, Carlo Campano indicó que “ese es un tema que está sancionado hace mucho tiempo, por lo que no sé por qué sale a la palestra ahora, pero lo primero que hay que decir es que cuando surgió esa noticia se mezclaron una cantidad de situaciones que no tenían ninguna relación con la realidad”.

“La verdad es que no recuerdo bien, pero debe haber sido en el año 2022, que yo fui quien colocó una anotación negativa a una funcionaria, y la puse a disposición del servicio y su forma de respuesta fue (decir) que yo la perseguí políticamente, laboralmente, situación que ella nunca pudo probar, tuvo una licencia que no fue autorizada por la ACHS, y en el proceso de investigación nunca pudo presentar un testigo, nunca dijo cuándo, dónde o cómo había recibido ese acoso, por lo tanto eso fue cerrado hace mucho tiempo, mucho tiempo”, acotó.

de las comunas de Curicó, Molina, Rómulo, Sagrada Familia, Teno, Rauco, Hualañé, Licantén y Vichuquén, además de Río Claro y Curepto”.

### Arriendo de hotel

En cuanto al edificio y los espacios que SLEP ocupará como centro de operaciones, Carlo Campano señaló que “desde hace varios meses, desde la dirección nacional, se viene trabajando en esto, se visitó una enorme cantidad de edificios posibles de ser edificios institucionales SLEP, sin embargo, algunos por precio, otros por condiciones, no cumplían con los parámetros”. Es por ello que se optó por el edificio en que hoy y durante los últimos 60 años ha funcionado el Hotel Raíces, en la intersección de las calles Prat y Carmen. Es así que “se llega a buenas conversaciones para que podamos tener este edificio a contar del día 2 de febrero, el cual vamos a ir ocupando progresivamente y también arrendando y pagando, progresivamente”, aseguró. Sostuvo que los montos del arriendo por diez años de este edificio, se pueden conocer a través del Portal de Transparencia. “Lo que sí puedo decir es que están dentro de los márgenes que establece la DEP, dentro de los precios de mercado, notablemente, lo



que fue aprobado el año pasado y este año nuevamente ratificado por la DIPRES (Dirección de Presupuesto), y lo más importante es que logramos un contrato en que hay que reconocer que el arrendatario puso mucho de su parte, en que el primer año vamos a pagar menos de la mitad del canon total en-

tendiendo que es un año que vamos a poblar progresivamente”, afirmó. Sobre el “poblamiento”, el director del SLEP precisó que “de aquí a marzo esperamos tener un poco más de 20 funcionarios; y ya el día de hoy (20 de enero) se inicia el concurso cerrado para funcionarios y funcionarias DAEM,

## Que se suspenda o postergue

El alcalde de Curicó, George Bordachar, en más de alguna ocasión ha señalado que planteará al gobierno de José Antonio Kast y a la autoridad de Educación entrante, que suspenda o postergue la puesta en operaciones de este SLEP, a lo menos para la comuna de Curicó.

“Estamos ordenando la educación, estamos invirtiendo en los niños, y queremos que la educación esté en manos de la municipalidad que somos los primeros que estamos cuando se requiere, se lo vamos a plantear al nuevo gobierno, porque estamos solucionando problemas, estamos usando recursos, nuestros equipos están en eso, para después estar entregando... no, eso no corresponde”, expresó el jefe comunal.

De paso indicó que la implementación del SLEP “está sirviendo para desarrollar el ‘amiguismo’ y dar empleo a quienes están sin trabajo o quienes se quedarán sin trabajo el próximo 11 de marzo.

## Hotel Raíces: el cuarto más económico de los visitados

“Desde julio del año pasado se hizo un recorrido de diez edificios, entre ellos un ex AIEP, otro de la ex Caja de Compensación La Araucana, una serie de edificios que están a disposición, pero con muchas dificultades técnicas, en que la habilitación salía mucho más caro que construir un edificio nuevo, y dentro de los cuales se llegó al Hotel Raíces de Curicó, iniciándose una tratativa con el dueño que viene desde hace unos tres meses (...) El hotel es el cuarto más económico de todos los que se visitaron”, aseveró Carlo Campano.

Tras el acuerdo y el contrato, el edificio debía ser entregado el 15 de enero, pero por solicitud del propietario, se postergó esa gestión hasta el día 31.

de los 11 DAEM, con las postulaciones hasta el 3 de febrero, en que hay 48 perfiles que se concursan, esa es otra vía de poblamiento”.

“Posterior a aquello, pensamos que iniciando el segundo semestre van a venir otros procesos de contratación por la vía de los concursos públicos, servicio civil, abiertos a todos los profesionales... entendiendo que a hacia finales de año deberíamos tener los 109 funcionarios que inician el servicio, los otros 36 son traspasados el próximo año desde los DAEM, para llegar a la carga total, que son 145 funcionarios, ese va a ser, más o menos, el panorama de poblamiento”, explicó Campano. ●